

ABSTRAK

Adhitya Wanda Pratama: Pengaruh Jumlah Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil dan Beban Operasional Lainnya terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih pada PT. Bank Muamalat Indonesia

Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih (EAT) atau laba bersih dipengaruhi oleh faktor-faktor yang dapat dikendalikan oleh manajemen, diantaranya adalah pengendalian faktor pendapatan dan biaya-biaya. Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil merupakan salah satu pos pendapatan. Sehingga pemikiran Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil berpengaruh terhadap EAT didasari atas perolehan Pendapatan Bagi Hasil yang tinggi dapat berdampak pada kenaikan EAT. Kemudian Beban Operasional Lainnya merupakan salah satu pos dari biaya, ketika Beban Operasional Lainnya mengalami penurunan maka akan berdampak pada kenaikan *Earning After Tax (EAT)* atau laba bersih. Namun pada kenyataannya terdapat fakta yang tidak sesuai dengan teori. Hal ini mendorong dilakukannya penelitian untuk menganalisis faktor-faktor yang berpengaruh pada laba bersih.

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Mengetahui seberapa besar pengaruh Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih pada PT. Bank Muamalat Indonesia; (2) Mengetahui seberapa besar pengaruh Beban Operasional Lainnya terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih pada PT. Bank Muamalat Indonesia; (3) Mengetahui seberapa besar pengaruh Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil dan Beban Operasional Lainnya terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih pada PT. Bank PT. Bank Muamalat Indonesia.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan publikasi Bank Muamalat Indonesia per triwulan selama tiga tahun yakni 2014-2016. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi sederhana, regresi berganda, uji t, uji F, Korelasi *Pearson Product Moment* dan Koefisien determinasi. Hasil analisis diolah melalui *SPSS For Windows Versi 25*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih (EAT). Sedangkan Beban Operasional Lainnya secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih (EAT). Adapun secara simultan Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil dan Beban Operasional Lainnya berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih (EAT).

Kata Kunci : Pendapatan Operasional Setelah Distribusi Bagi Hasil, Beban Operasional Lainnya, Laba Tahun Berjalan Setelah Pajak Bersih (EAT)